
15/5/2018 edición impresa - grupo reforma

https://www.reforma.com/edicionimpresa/aplicacionEI/webview/iwebview.aspx?Folio=1969794&Coleccion=1066&impresion=1 1/1

IMPRIMIRAcusan a El Bronco de tener 'caja chica'
 

Coordinadores de bancadas en el Congreso local y líderes de organismos cuestionaron ayer la falta de
transparencia en la que opera la Universidad Ciudadana, creada por Jaime Rodríguez, "El Bronco", y
acusaron que el Gobierno la usa como "caja chica" y con fines electorales.

Tras publicarse que la escuela virtual omite dar cuentas sobre sus licitaciones, contratos y nómina, y que el
año pasado recibió 50.4 millones del erario, Arturo Salinas, líder de la fracción del PAN, dijo que su bancada
pedirá mañana una revisión especial a la Auditoría Superior del Estado (ASE).

"Sacaron el cobre una vez más", expresó Salinas, "apareció ahora sí el veinte de por qué querían cancelar
los convenios con otras universidades formales para crear su propia universidad, una universidad que sería
su caja chica, porque así es como están usando los recursos de la Universidad Ciudadana.

"La realidad es que no vemos que ninguno de los programas de esta universidad tengan algún impacto.

"Lo único que vemos en ella es una caja chica que está usando el Gobierno del Estado seguramente para
pagar sus campañas, las de los candidatos independientes y de su candidato Jaime Rodríguez".

La Universidad Ciudadana fue creada en el 2016 por "El Bronco", que ahora es Gobernador con licencia y
candidato presidencial independiente, para sustituir un programa de becas de estudios en línea que la
anterior Administración tenía con la Universidad CNCI, argumentando sobrecostos y presuntos desvíos.

Samuel García, de Movimiento Ciudadano, señaló ayer que la universidad es un claro ejemplo de que el
remedio salió peor que la enfermedad.

"No me queda duda de que se está exprimiendo el recurso público en esa Universidad", dijo, "pero no en los
jóvenes, que se quejan del pésimo servicio y del uso de los asesores para recabarle firmas a Jaime.

"Están usando el recurso en burocracia que luego va a apoyar a los independientes, por eso la opacidad en
la nómina.

"Aquí salió peor el remedio que la enfermedad, porque esta universidad de ciudadana no tiene nada, es
totalmente electorera".

El líder de la fracción del PRI, Marco González, coincidió en que la ASE debe verificar el uso de los recursos.

"Ésta es la clara muestra de otro proyecto que nace por un impulso y sin sustento, porque la universidad no
tiene cabeza, no tiene personal capacitado y no ha dado resultados. Es una ocurrencia", planteó.

Gilberto Marcos, presidente de Vertebra, señaló que el caso se presta a sospechas y pidió que investiguen la
Contraloría Estatal y la ASE.

"Si esta Universidad virtual está usando los recursos de la ciudadanía", dijo, "deberíamos estar enterados de
en qué se están aplicando, porque obviamente se presta a sospechas".

Daniel Butrüille, de Ciudadanos Contra la Corrupción, también exigió que se abra la información sobre el
destino de estos recursos.
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